



**10 Pièces**

**550 m²**

**Réf. 82390768**

**14 125 €**

**Grimaud**

Maison à louer (83310)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Charmante villa provençale à Grimaud avec vue mer et au calme. La villa est composée de grands espaces de vie, cuisine toute équipée, salon/salle à manger huit chambres et huit salles de bains. En extérieurs, vous trouverez de grandes terrasses, une cuisine d'été, un terrain de pétanque ainsi qu'une grande piscine. Le tarif inclus le ménage ainsi que la conciergerie BARNES « Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr) »

Charming Provencal villa in Grimaud with sea view and quiet. The villa is composed of large living spaces, fully equipped kitchen, living/dining room, 8 bedrooms and 8 bathrooms. Outside, you will find large terraces, a summer kitchen, a petanque court and a large swimming pool. The price includes cleaning and the BARNES concierge service. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Georisques website: [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr)

## **BARNES SAINTE-MAXIME**

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

